

BROADCAST

Babinsa Koramil 0829-13/Arosbaya Hadiri Peresmian Balai Rakyat Indonesia

[AHSAN - BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID)

Dec 27, 2023 - 15:25



Babinsa Koramil 0829-13/Arosbaya saat menghadiri peresmian Balai Rakyat Indonesia di Desa Tambegan

BANGKALAN, - Desa Tambegan, Kecamatan Arosbaya merayakan momentum bersejarah dengan peresmian Balai Rakyat Indonesia yang menjadi simbol kemajuan bagi masyarakat setempat. Acara yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting pada Rabu (27/12/2023), ini menandai komitmen bersama dalam memajukan potensi lokal.



Hadir dalam peresmian tersebut antara lain Sekcam Arosbaya, 2 Personel Babinsa Koramil 0829-13/Arosbaya, serta 1 Orang Bhabinkamtibmas Polsek Arosbaya yang menunjukkan dukungan instansi terkait terhadap pembangunan ini.

Turut serta juga Kepala Cabang BRI Bangkalan dan Kepala Unit BRI Arosbaya yang menegaskan komitmen sektor perbankan dalam mendukung perekonomian di tingkat lokal.

Kepala Desa Tambegan bersama dengan Kepala Yayasan Ashonhaji Desa Tambegan menyampaikan harapan besar terhadap Balai Rakyat ini sebagai pusat kegiatan masyarakat yang akan memperkuat sinergi antara pemerintah, sektor swasta, dan warga.

Adanya kehadiran Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama Desa Tambegan turut memberikan berkah dan doa restu untuk keberhasilan dan kebermanfaatannya Balai Rakyat Indonesia ini bagi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Desa Tambegan, Arosbaya.

Danramil 0829-13/Arosbaya, Kapten Inf S Djoko Darmawan menyampaikan, "Dalam peresmian Balai Rakyat Indonesia di Desa Tambegan, kehadiran dua personel Babinsa dari Koramil 0829-13/Arosbaya sangatlah penting dalam menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Kehadiran Babinsa sebagai ujung tombak TNI di wilayah itu merupakan wujud nyata dari sinergi dan kemitraan antara TNI dengan pemerintah daerah serta elemen masyarakat lainnya. Kami berharap Balai Rakyat ini tidak hanya menjadi tempat kegiatan, tetapi juga menjadi pusat kolaborasi untuk memajukan potensi lokal dan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan." Tuturnya singkat.

(Pendim_0829)